

## 町政を問う

# 今、企業誘致を行うべき!!



企業誘致を待つ大原工業団地

**幸本** 企業誘致を図ることで、地域の活性化につながる。また、雇用創出や税収増加など、町にとって大きな恩恵がある。しかし、現状ではなかなか進展しない。企業誘致の推進を図るべきだと思う。

**商工観光課長** 実績上のこと

**幸本** 成果の評価として、事業形態を変えて継続してほしい。

**幸本** 利用促進の広告活動の工夫が必要と思われる。今後の活動努力に期待する。

**企業誘致の受け入れ体制の充実を!**

**町長** 推進状況を伺う。企業誘致は、災害リスク分散だけではない。

**黒ぼくリゾート  
大山高原協議会の今後!**

数字では不可でありますが、やつて来たことに対しでは、可である。

**幸本** 目先の流ればかり目が行き、農産物の生産者の視点に立つていよい。

**幸本** 東日本大震災後、各企業が西日本などへのリスク分散の動きを強めている。県内でも事業進出の企業が決まっている。

**町長** 災害後、地域拡大はあつたが、円高の中、海外進出の方針が強まっている。企業訪問活動はしている。

**幸本** 黒ぼくリゾート大山高原協議会の発足後農業をはじめ、商工業、観光業等の活性化になることを期待しているが、これまでの運営状況について伺う。

**幸本** 事務局運営は、準備から時間をかけて、特産品開発担当、販売担当も置き、通信も毎月発行し、イベント等で出店している。運営体制強化も行っており、研修会や講演会、ホームページとネット販売の立ち上げで販売特産物のPRをしている。

**商工観光課長** 売ることに目が行きすぎて生産者の品質確保が難しく、販売に課題がある。

**幸本** HOKに店舗を構える等評価する点もある。せっかく苦労して積み上げて来られている。

**電動自転車事業の目的達成について**

数字では不可でありますが、やつて来たことに対しでは、可である。

**幸本** 目先の流ればかり目が行き、農産物の生産者の視点に立つていよい。

**幸本** 事業目的である公共交通機関転換成果と進捗状況について伺う。

**商工観光課長** 購入三十台で十台利用されている。十月から溝口駅でも利用できるようにする。

**元町長** 幸本 企業誘致の受け入れ体制の充実を！

**町長** 即効性のある対策はないが、長い目で行う

**町長** 協議会の検討を待ち判断する

**黒ぼくリゾート**

**大山高原協議会の今後！**

**電動自転車事業の目的達成について**

**町長** 溝口地区にも事業開設



岸本駅の電動自転車の利用を待つ駐輪場